



Réunion ordinaire de la Commission théologique de la Conférence interconciliaire

Le 16 juin, à la salle de conférences du Département des relations ecclésiastiques extérieures, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode et président de la Commission théologique de la Conférence interconciliaire, a présidé une réunion ordinaire de ce dernier organe.

Les membres de la commission ont entendu les rapports des responsables des groupes de travail par thèmes : « Foi et science » (responsable : archiprêtre Vladimir Chmaly), « La théologie en tant que science et sa place dans le système de connaissances » (responsable : archiprêtre Constantin Polskov), « Réflexion théologique sur les problèmes de bioéthique » (professeur M. Ivanov), « La prière de l'Église pour les non-baptisés » (évêque Constantin de Zaraïsk). La suite des travaux de la commission sur les documents pour l'année à venir a ensuite été discutée.